



Bild 1: Mythische Kombination;
man beachte die Farbdifferenz!
Siehe dazu Text!

Spezielle Tinplate-Modelle für die Spur 0 aus Göppingen (Teil 1)

Schweizer Pullman-Wagen von Märklin?!

Im folgenden Bericht dominieren die Farben Blau und Weiss. Dank der Initiative eines Zürcher Optikers fertigte Märklin spezielle Pullman-Fahrzeuge nach Schweizer Vorbildern. Unser Autor und «Blech-Spezialist» hat für einen Vortrag am 29. Tinplate Forum Schwäbisch Gmünd von Ende März 2015 sich die Sache mit den blau-weissen Zügen etwas genauer angesehen.